

23.03.2021 – 15:29 Uhr

Nomination de deux nouveaux Administrateurs à l'Aéroport de Bâle-Mulhouse



Nomination de deux nouveaux Administrateurs à l'Aéroport de Bâle-Mulhouse

En séance du 18 mars 2021, le Conseil d'Administration de l'Aéroport de Bâle-Mulhouse a accueilli deux nouveaux membres suisses : Esther Keller et Kaspar Sutter, tous deux Conseillers d'Etat du Canton de Bâle-Ville. Mme Keller est Cheffe du Département de la Construction et des Transports et M. Sutter dirige quant à lui le Département des Affaires économiques, sociales et environnementales.

Le [Conseil d'Administration de l'Aéroport de Bâle-Mulhouse](#) reflète le caractère binational de cet établissement unique en son genre : en effet, il comprend huit Administrateurs français et huit Administrateurs suisses. En date du 1er mars, la Conseillère Fédérale Simonetta Sommaruga a ainsi approuvé la nomination des deux nouveaux représentants au sein du Conseil d'Administration à la demande du Conseil d'Etat du Canton de Bâle-Ville. Mme Keller et M. Sutter succèdent à Mme Ackermann et à M. Brutschin, qui ont quitté le gouvernement du Canton de Bâle-Ville le 2 février 2021. Tous deux ont été nommés par le Conseil d'Administration membres du Comité Consultatif Tripartite (le « Beirat »). Constitué de 18 membres, ce comité a pour objectif d'instituer une concertation suivie entre l'aéroport et les autorités, organismes économiques, collectivités publiques et autres partenaires du Bade-Sud. En outre, M. Sutter a été nommé membre du Comité de Direction de l'Aéroport. Esther Keller était membre du Parlement du Canton de Bâle-Ville de 2019 à 2021. Titulaire d'une licence en philosophie de l'Université de Bâle, Mme Keller dispose d'une solide expérience dans la communication et les relations publiques, en ayant travaillé notamment pour Telebasel et Novartis, puis en ayant créé son propre cabinet de consultante en communication. Kaspar Sutter a étudié l'économie et les relations internationales à l'Université de Bâle, à Sciences Po Paris et à l'Université de St-Gall où il a obtenu son diplôme. M. Sutter a mené une partie de sa carrière auprès des Chemins de Fer Suisses (CFF) dans le secteur du fret ferroviaire où il a notamment été chef de projet et conseiller en communication. En 2009, il devient Secrétaire Général du Département des Finances du Canton de Bâle-Ville, puis fonde sa propre société de conseil en 2017. Avant d'entrer au Gouvernement, M. Sutter a été membre du Parlement du Canton de Bâle-Ville. Luc Gaillet, Président de l'Aéroport de Bâle-Mulhouse, et Raymond Cron, Vice-Président ont déclaré « être heureux d'accueillir de nouveaux Administrateurs de qualité en la personne de Mme Keller et de M. Sutter. Leurs compétences et leur soutien nous seront précieux pour traverser cette période de crise sans précédent ainsi que pour préparer l'avenir. » Le Conseil d'Administration leur souhaite la bienvenue et plein succès dans leurs nouvelles fonctions.

#euroairport

Contact

Claire FREUDENBERGER

Responsable Communication Externe

+33 (0)3 89 90 75 09

media@euroairport.com

Flughafen Basel-Mulhouse | Postfach | CH-4030 Basel
Aéroport Bâle-Mulhouse | BP 60120 | F-68304 Sain-Louis Cedex

Medieninhalte



Portrait d'Esther Keller



Portrait de Kaspar Sutter (photo : Andi Cortellini)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100075401/100867553> abgerufen werden.